

OPOSISI

Peraih Medali Emas dan Perunggu Porsenitas Ke-IX Ternyata Pejabat Di Pemb. Pangandaran

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.OPOSISI.CO.ID

Nov 7, 2022 - 16:55



Hj. Tini Nurmasari S.sos.Mm Kadisnaker Kabupaten Pangandaran (Memakai Kaos Putih) Peraih Medali Perunggu Cabor Tenis Lapangan pada PORSENITAS Ke IX Tahun 2022

PANGANDARAN - Kabupaten Pangandaran ditunjuk sebagai tuan rumah Pekan Olahraga dan Seni Wilayah Perbatasan (Porsenitas) ke-IX tahun 2022, tentunya mempunyai kebanggaan tersendiri Untuk warga Pangandaran, apalagi dalam kompetisi olah raga tahun ini mendapat predikat sebagai juara umum. Salah satu atlet Peraih Medali Emas untuk kejuaraan Tenis Meja diraih Wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan dan Peraih Medali Perunggu untuk Cabor Tenis Lapangan adalah Hj.Tini Nurmasari S.sos.MM Kadisnker Kabupaten Pangandaran, juga sebagai Istri Wakil Bupati Pangandaran.



Tak disangka Pasangan suami istri yang mempunyai talenta di bidang olah raga ini ternyata adalah pejabat di pemerintahan Kabupaten Pangandaran, beliau sudah membuktikan loyalitas dan prestasinya kepada Pemerintah Kabupaten Pangandaran melalui event Porsenitas dengan menyumbangkan medali emas dan perunggu.

Ketika di konfirmasi lewat Telpon selulernya, Tini menjelaskan terkait prestasinya di event Porsenitas yang diselenggarakan di Pangandaran.

" Saya hoby olah raga, begitu juga suami saya..walaupun ada perbedaan dalam hal hoby olah raga, tapi kami selalu saling suport, saya pun mengemban amanah sebagai ketua PELTI, sehingga mempunyai tanggung jawab moral untuk kemajuan olah raga tenis lapangan" ungkap Tini.

" Saya lebih suka olah raga tenis lapangan, sedangkan bapa lebih memilih tenis meja " tambah Tini.

" Sebagai Ketua PELTI Kabupaten Pangandaran tentunya saya harus mampu memberikan suport kepada calon atlet terutama kaum Milenial untuk terus berlatih dan berprestasi di setiap event olah raga " tambah Tini.

" Kami berharap empat tahun mendatang semoga PELTI pangandaran bisa mencetak atlit tenis lapangan dan bisa berlaga pada event PORPROV, sehingga bisa menyumbangkan medali emas dan membawa nama baik kabupaten Pangandaran " pungkas Tini.(MISG)